



Caritasverband für
Saarbrücken und
Umgebung e.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bedanken uns für die Übersendung der Ergebnisse der Eltern- und Kinderfragebögen an unsere Teamleiterin Frau Marion Schwarz.

Gerne sind wir bereit, mit Ihnen die Vorschläge zu diskutieren und auch im Rahmen der Möglichkeiten Verbesserungen und Umsetzungen in die Wege zu leiten.

Zum jetzigen Zeitpunkt befinden wir uns wieder in einer sehr schwierigen Situation. Vor allem Sie und Ihre Kinder sind sehr betroffen von den Entwicklungen und auch von den Quarantänesituationen.

Wie Sie wissen, muss der Elternabend auf unabsehbare Zeit verschoben werden.

Unser Blick hier im Verband geht auf unsere Mitarbeiterinnen und auf alle Menschen für die wir zuständig sind. Wir versuchen unsere Dienste, auch die Betreuungen FGTS, aufrecht zu erhalten.

Bei Bedarf können Sie sich telefonisch an Frau Schwarz wenden, um spezifische Situationen ihres Kindes zu besprechen. Frau Schwarz wird in jedem Fall mit mir Rücksprache nehmen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schon heute eine ruhige Adventszeit.

Mit freundlichen Grüßen aus dem Caritasverband Saarbrücken

Jutta Anton-Wachall
Leiterin familienunter-
stützende Dienste

Marion Schwarz
Teamleiterin

TEAM der FGTS Kleinblittersdorf